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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘           千葉 潔 会長 

 
■ 国歌斉唱 『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

■ 唱   和 『四つのﾃｽﾄ』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶           千葉 潔会長 

 

皆様こんばんは。会長の千葉です。 

２月も後半に入りまして雪解けも進み、除雪

で筋肉痛になる日々も少なくなるのかな・・と

安堵しております。 

２月は国際ロータリー平和構築と紛争

予防月間です。世界中では紛争・戦争が今

なお続いている国もあります。「ロシアと

ウクライナ」「イスラエルとパレスチナ」など

国同士、部族同士の争いで最も被害を受

けているのが何も知らない子供達です。 

２０２３－２０２４年度 第２０回（通算第１２１０回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『ﾃｰﾌﾞﾙﾏﾅｰ例会(移動例会)』【担当】出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 

■日時：令和６年２月２０日（火）１９時００分～ ■例会場：ﾌﾗﾝｽ料理 楡金  

【会長】千葉 潔 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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空爆や銃撃に巻き込まれ、何の責任のな

い人々や多くの子供達が命を落としたり

傷を負ったりしています。この様な悲劇を

起こさない為にも国際ロータリーでは平

和と紛争予防、紛争解決に関する活動を

行い、ロータリー会員は平和構築や紛争

後の復興プロセスに関わり、促進・支援し

ております。私たちベイロータリークラブ

も応援して参りたいと思います。ご協力よ

ろしくお願い致します。 

先日、「命の大切さ」について改めて知

る事の出来る機会がございましたので少

しご紹介したいと思います。先週仕事で 1

週間程広島県を訪れました。皆様、１９４５

年８月６日と聞いてすぐにピンと来る方は

いらっしゃいますか？広島市中心部に原

爆が投下された日です。私はこの度の広

島訪問で、もう一つの目的でもありました

広島市平和資料館に行ってきました。平

和記念資料館は被爆時の資料や遺品・遺

書・証言などの展示を通じ、世界の人々に

核兵器の恐怖や非人道性を伝えていま

す。見学者は外国人も大変多く、展示品に

は外国語での説明文もあり、静かに、時間

を掛けて、涙を流しながら、手を合わせな

がら・・真剣にご覧になっていました。この

原爆が投下された１９４５年８月６日午前

８時１５分・・・。当時は会社で働く人、学校

で学び遊ぶ子供達のいつもと変わらぬ風

景が一瞬で変わってしまったとの事です。 

灼熱３０００～４０００度もの熱線を浴び、

放射線が降り注ぎ、髪の毛も焼け、全身火

傷の身体で水を求め、川へ入り亡くなら

れた方も多くまさに生き地獄であったと

日記に書かれている方もいました。原爆

投下から１カ月で１４万人、更に現在まで

に９万人の方々が被爆で、また被爆によ

る後遺症で亡くなられているそうです。 

この原爆による被害の特質は、大量破壊、

大量殺戮が瞬時に且つ無差別に引き起こ

された事です。戦争を知らない私ではあ

りますが、命の尊さを知り、二度と戦争を

起こしてはならないと言う思いで一杯に

なりました。遠方ですのでなかなか行く事

も出来ないとは思いますが、是非一度機

会をお作りになり、見学に行ってみて下さ

い。命の尊さ・大切さを改めて知る事が出

来、とても良い勉強になると思います。 

私からは以上です。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

幹事より３点報告いたします。 

１．２月のロータリーレートは 14７円です。  

２．美深ロータリークラブより創立６０周年記 

念式典のご案内が届いております。配布した 

資料をご覧になり参加希望の方は３月の第１ 

回例会まで幹事にお申しでください。 

３．ポリオプラスソサエティ、ポール・ハリス・ 

ソサエティの入会案内が届いております。配 

布した資料の検討をお願い致します。参加申 

し込みを希望される方は申込書に御記載い 

ただき３月の第２回例会まで幹事にお申しで 

ください。 

幹事からの報告は以上です。         
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■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

・今日の受付は正副委員長でした。 

【入会記念日】 

 後藤 義信君 平成２８年２月１６日(８年目) 

 

・後藤副幹事、入会記念おめでとうございます。 

【誕 生 祝】 

該当者はありません。 

【結 婚 祝】  

該当者はありません。  

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【ﾃｰﾌﾞﾙﾏﾅｰは高校生以来です】 

千葉潔君 

【後藤委員長宜しくお願い致します】 

槙山豊君、大越拓也君、伊藤広樹君、漆崎隆君 

森圭一郎君、平野知子君、遠藤若枝君 

【おいしくいただきましょう】 

鈴木敏夫君、小平優之君、貝嶋政治君、植原元晴君 

葭本正美君 

【本日宜しくお願いします】 

後藤義信君 

☆本日のニコニコ献金          ￥２６,000円 

            累計        ￥５66,000円 

☆本日の小銭献金 

累計            ￥7９０円 

・皆さん、ありがとうございました。  

 

本日の発表は平野副委員長でした！ 

・本日の例会 

「ﾃｰﾌﾞﾙﾏﾅｰ例会（移動例会）」  

担当：出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会  

 
出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会    後藤 義信委員長 

皆様、こんばんは 

こちらのフランス料理楡金さんは釧路で

は有名なお店ですので、皆様も１度や２度ご

利用されたことがあるのではないかと思い

ますが、本日は、釧路ベイクラブで貸切と言

うことで、お食事を楽しんでいただけること

になりました。こちらのお店は、羊やチーズ、

魚愛類などの主に道内の食材を活用してお
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いしい料理を提供していただけるレストラン

として有名です。オーナーシェフの楡金久幸

さんは釧路全日空ホテルの総料理長を長く

歴任された後、２０１９年からこちらのレスト

ランを開業されました。また地元の食材を生

かした料理講習会も多数行ったりしていまし

て釧路の食文化に大変ご尽力されていらっ

しゃるようです。今日は、テーブルマナーと

いう題目で例会を開催しましたが、おいしい

料理を頂きながら会員相互の親睦を深めて

いただきたいという思いもございますので

みなさまどうぞ宜しくお願い致します。それ

ではオーナーシェフの楡金さんからご挨拶い

ただき、その後マネージャーの高橋さんより

本日のメニューを紹介していただきます。宜

しくお願い致します。 

 

ﾌﾗﾝｽ料理              楡金 久幸様 

美味しいお料理、ありがとうございました。 

 

ﾃｰﾌﾞﾙﾏﾅｰ講師         高橋 美由紀様 

素敵な笑顔、ありがとうございました。 

【それではﾃｰﾌﾞﾙﾏﾅｰ例会、ｽﾀｰﾄです！】 

 

千葉会長の乾杯でスタートしました！ 

 

本日のﾒﾆｭｰ、期待しかありません(笑) 

 

千葉会長はﾃｰﾌﾞﾙﾏﾅｰの鏡でした(笑) 
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久しぶりの例会とあって、楽しんでおります。 
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ひたすら飲みの人、ひとり目(笑) 

 

ひたすら飲みの人、ふたり目(笑) 

 

葭本ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、おかわりしてました(笑) 

 

いつも笑顔のともちゃん！ 

 

親分はいつも準備万端です！ 

 

 

楡金様、本日はありがとうございました。 
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釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １６名 名 / 名 ４名 / 名 ８０．０％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長   後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 

   委     員   伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

        委     員   植原 元晴 


